



御原校区コスモス祭り

10.12
mon

総合保健福祉センター「あすてらす」イベント広場で、御原校区協働のまちづくりイベント「御原校区コスモス祭り」が開催されました。

祭りでは、ヒップホップダンスやフラダンス、バルーンアートなどのステージ披露のほか、飲食物などが出店され、多くの人で賑わいました。

あすてらす裏の宝満川沿いの土手では、「御原がんばろう会」や地元の有志の方々が育てたコスモスが満開となり、祭りに訪れた人たちの目を楽しませました。



10.14
wed

《新・七夕伝説》 恋愛成就キャラクター発表

(一社)小郡市観光協会が、新・七夕伝説と恋愛成就キャラクターの「オリリン」と「ヒコリン」を発表しました。

新・七夕伝説は、「七夕の里」であり「恋人の聖地」である小郡を舞台に創作しました。

市観光協会HPの動画公開や、イベント時での創作絵本の配布などでこの新しい物語を広めていきます。

オリリンとヒコリンは小郡市の観光大使に任命され、「恋、来い、おござり」をキャッチフレーズに小郡のPR活動を行っていきます。オリリンとヒコリンに出会ったら恋のお願いごとをしてみてください。

祝100歳 おめでとうございます

9.30
wed

市内で18人の方が今年度100歳を迎えられます。代表して、坂川淑子さんを平安市長が訪問し、長寿をお祝いしました。坂川さんには、内閣総理大臣、県知事および市長からの祝状や記念品が贈られました。

坂川さんの趣味は、読書と裁縫。毎月、移動図書館で本を数冊借りて読むそうです。

また、身の回りのことはなるべく自分自身で行い、食べ物も好き嫌いではなく何でも食べることです。

市長の質問にもしっかりと笑顔で答えていただいた坂川さん、これからも元気にお過ごしください。



10.1
thu

三国ジュニアバドミントンクラブ 全国小学生バドミントン大会出場

三国ジュニアバドミントンクラブの合屋陽太くんと菰田夏輝くんが、6年生男子ダブルスの部で全国大会への出場を決めたことを市長に報告しました。

2人は9月22日に北九州市で開催された福岡県予選で3位に入賞し、12月23日に同じく北九州市で開催される全国大会へ出場します。

「全国大会に出場するために頑張ってきたので、出場できて良かった」と話す2人に、市長は「せっかく掴みとったチャンス。しっかりと一つでも勝てるよう頑張ってください」と激励しました。

